

## Kirche und Gemeinde sagen Danke



Bild: Josef Diebolder

Am vergangenen Sonntag feierten wir in Westerheim nicht nur das Erntedankfest; wir ließen auch Pater Johannes Stegmaier hochleben, der nun schon 40 Jahre hindurch die Pfarrei Westerheim im priesterlichen Dienst begleitet. Die Pfarrgemeinderatsvorsitzende Irmgard Briechele lobte die seelsorgerischen Qualitäten von Pater Johannes und hob hervor, dass er ein glaubwürdiger Verkünder der Frohbotschaft Gottes sei. „Sie sind Mensch und menschlich, deshalb kommen sie so gut an – wir verdanken ihnen viel,“ so der Dank der Bürgermeisterin für das herausragende Wirken von Pater Johannes Stegmaier. Sie hob das gute Miteinander von Kirche und Pfarrei hervor und wertschätzte die Toleranz, Offenheit, den Großmut und auch den Humor des Priesters. „Lieber Pater Johannes, wir mögen sie! Bei uns sind sie daho!“ so die herzlichen Schlussworte. Geehrt und verabschiedet wurden auch Anneliese und Michael Königsberger, die 22 Jahre die Mesnerdienste in der Pfarrei „Mariä Himmelfahrt“, Westerheim verrichteten. Den beiden zu Hilfe ging 12 Jahre lang Frau Angela Hebel, die ebenfalls ihre Dienste beendete. Sie sorgte in der Zeit auch zusätzlich für einen äußerst ansprechenden Blumenschmuck in der Kirche.



Bild Matthias Eberhard

Das Bild zeigt Anneliese und Michael Königsberger sowie Angela Hebel, die von ihren Ministrantinnen und Ministranten bejubelt werden.